

令和7年度「電波の日・情報通信月間」記念式典を開催 ～電波利用・情報通信の発展に貢献した7個人・29団体を表彰～



約140人が参列した記念式典

総務省北陸総合通信局（局長 菱田 光洋）と北陸情報通信協議会（会長 金井 豊 北陸経済連合会会長）は令和7年6月2日（月）、令和7年度「電波の日・情報通信月間」記念式典をホテル金沢（金沢市）で開催しました。北陸3県の放送や電波、情報通信の関係者約140人が参列しました。

式典で、菱田局長は「ICTを活用し、地域課題の解決とイノベーションの促進に取り組んでいく」と式辞を述べ、金井会長は「積極的にICTを活用し、持続可能な地域社会の構築を目指す」と挨拶しました。

続いて、来賓を代表して石川県の浅野大介副知事と、金沢市の新保博之副市長がそれぞれ祝辞を述べました。

その後、北陸総合通信局長表彰として、電波の利用や情報通信の発展に功績のあった個人・団体に対して表彰状を授与。今年は、昨年の能登半島地震及び奥能登豪雨で甚大な被害が出る中、通信・放送インフラの復旧等に貢献した団体に感謝状を贈呈しました。また、北陸情報通信協議会会長表彰として、北陸地域の情報通信の普及・発展等に関して功績のあった個人・団体に対して表彰状を授与しました。

※受賞者及び功績はこちらの報道資料をご覧ください。

https://www.soumu.go.jp/soutsu/hokuriku/press/2025/pre250528_01.html

問い合わせ先：総務部総務課
076-233-4410

◎表彰者一覧◎

北陸総合通信局長表彰【電波の日功労】

- 個人 故 岡田 行敏 殿
- 〃 柴田 雄司 殿
- 〃 土田 英喜 殿
- 〃 牧野 滋 殿
- 団体 金沢大学理工研究域先端宇宙理工学研究センター 殿
- 〃 福井工業高等専門学校アマチュア無線研究会 殿
- 〃 福井工業大学 殿

北陸総合通信局長表彰【情報通信月間功労】

- 個人 山西 潤一 殿
- 団体 小松市 殿
- 〃 高岡ケーブルネットワーク株式会社 殿
- 〃 金沢IT部活実行委員会 殿

北陸総合通信局長表彰【感謝状】

- 団体 日本放送協会金沢放送局 殿
- 〃 北陸放送株式会社 殿
- 〃 石川テレビ放送株式会社 殿
- 〃 株式会社テレビ金沢 殿
- 〃 北陸朝日放送株式会社 殿
- 〃 株式会社エフエム石川 殿
- 〃 一般社団法人日本ケーブルテレビ連盟北陸支部 殿
- 〃 一般社団法人日本コミュニティ放送協会北陸地区協議会 殿
- 〃 能越ケーブルネット株式会社 殿
- 〃 西日本電信電話株式会社北陸支店 殿
- 〃 株式会社NTTドコモ北陸支社 殿
- 〃 KDDI株式会社中部北陸総支社 殿
- 〃 ソフトバンク株式会社エリア建設本部北陸ネットワーク技術部 殿
- 〃 楽天モバイル株式会社BCP管理本部 殿
- 〃 北陸通信ネットワーク株式会社 殿
- 〃 陸上自衛隊第10師団 殿
- 〃 航空自衛隊小松救難隊 殿
- 〃 北陸電力送配電株式会社 殿
- 〃 アイコム株式会社北陸出張所 殿
- 〃 社会福祉法人輪島市社会福祉協議会 殿
- 〃 社会福祉法人珠洲市社会福祉協議会 殿
- 〃 社会福祉法人志賀町社会福祉協議会 殿

北陸情報通信協議会会長表彰

- 個人 中嶋 広幸 殿
- 〃 南部 健司 殿
- 団体 福井県立武生商工高等学校 殿